



El rector apoya el Nobel de la Paz para la Fundación Vicente Ferrer

E. A. S.

SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistirá hoy en el Palacio de Naciones Unidas de Ginebra, a la presentación de la candidatura de la Fundación Vicente Ferrer al Premio Nobel de la Paz 2011.

La presidenta de la FVF, Anna Ferrer, explicará el programa de desarrollo integral que la organización lleva implementando en el estado de Andhra Pradesh.

El objetivo de la conferencia es dar a conocer a nivel internacional el trabajo de la Fundación Vicente Ferrer en una de las zonas más pobres de la India y que ha permitido cambiar las condiciones de vida de más de dos millones y medios de personas de las comunidades más excluidas de la India (dálits, grupos tribales y backward castes) desde hace más de cuatro décadas.

El acto contará con la presencia del Embajador de la Misión Permanente de España ante Naciones Unidas, Agustín Santos, así como de embajadores de varios países con presencia en el país. ■